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Jugend-Mitgliederversammlung 

des Stadtsportverbandes Lippstadt e.V. 

am 27.05.2015 im Vereinsheim von SV Viktoria Lippstadt Süd e. V. 
 
TOP 1 Begrüßung und Bericht des Jugendvorstandes 
 
Eröffnung und Begrüßung durch Karl Brüggenolte um 18.35 Uhr. Feststellung der ordnungs-
gemäßen Einladung. Keine Einwände seitens der Versammlung. Es waren 11 Personen von 72 
Mitgliedsvereinen anwesend.  
 
Sabine Bischoff gab den Bericht über die Tätigkeiten des Jugendvorstandes im Jahr 2014.  
Im Juni 2014 hatte der SSV in Zusammenarbeit mit dem KSB einen Stand beim Lippstädter 
Parkzauber im Grünen Winkel. Am 02.09.2014 fand eine Info-Veranstaltung zum polizeilichen 
Führungszeugnis für alle Vereine statt. Diese Veranstaltung wurde sehr gut angenommen und es 
waren viele Vereinsvertreter anwesend. S. Bischoff wies darauf hin, dass noch nicht alle Verein-
barungen bei der Stadt eingegangen seien. Seit 2014 ist Sabine Bischoff Mitglied im Stadtjugend-
ring. Mitglieder dort sind u. a. auch der THW, Rotes Kreuz und die DLRG. Angebote seitens des 
Stadtjugendringes sind z. B. Ferienfahrten und Zeltlager. Interessierte können sich an S. Bischoff 
oder direkt an den Stadtjugendring wenden. Neben der Mitgliedschaft im Stadtjugendring ist der 
SSV seit 2014 Mitglied im Jugendhilfeausschuss (Wolfram Schlimme).  
 
TOP 2 Wahlen: Vorsitzende/r für 1 Jahr, Stellvertretende/r Vorsitzende/r für 2 Jahre 
 
Jugendvorstandsvorsitzende/r Wahl wurde ausgesetzt.  

Der Kandidat, welcher zur Wahl stand, hatte kurzfristig 
     seine Kandidatur aus krankheitsbedingten Gründen  
     zurückgezogen. Ein neuer Kandidat fand sich nicht.  
 
Stellvertretende/r Vorsitzende/r  
für 2 Jahre  - Vorschlag: Wiederwahl Sabine Bischoff - einstimmig gewählt 
 
TOP 3 Geplante Aktivitäten 2015 
 
Ende des Jahres 2015/Anfang 2016 ist ein Erste-Hilfe-Kurs für Übungsleiter, Trainer und Betreuer 
im Sport geplant. Dieser wird in Lippstadt stattfinden. S. Bischoff wird die Vereine rechtzeitig über 
Termin und Ort informieren.  
 
TOP 4 Verschiedenes 
 
S. Bischoff machte die Anwesenden darauf aufmerksam, dass auch in diesem Jahr keine Anträge 
zur SSV-Jugendförderung seitens der Vereine gestellt worden seien. Für Fragen und 
Informationen zu diesem Thema stand S. Bischoff nach der Sitzung bereit.  
 
K. Brüggenolte machte die Anwesenden darauf aufmerksam, dass die Meldungen für Sportler die 
am Abend des Sports geehrt werden sollten, in diesem Jahr sehr schleppend und teilweise nicht 
fristgerecht erfolgt sind. Auch die Zahlen waren stark rückläufig. Er bat die Anwesenden um 
rechtzeitige Meldung bei der Stadt und Einhaltung der Fristen.   
 
Ende der Sitzung: 19.00 Uhr 
 
Sabine Bischoff     Christine Senk 
Stellvertretende Jugendvorsitzende   (Protokollführerin) 


